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C I T T À  D I  T O R I N O 

 
 

INTERPELLANZA: "QUALE FUTURO PER I BIGLIETTAI DELLA LINEA 4" 
PRESENTATA DAI CONSIGLIERI RICCA, CARBONERO E CERVETTI IN DATA 31 
MAGGIO 2012.  

 
I sottoscritti Consiglieri Comunali,  

 
CONSIDERATO CHE 

 

- da novembre 2011 a bordo delle linee 4, e successivamente sulle linee 3 e 10, è partita la 
sperimentazione dei bigliettai a bordo, i quali sono dipendenti diretti delle cooperative che 

hanno vinto l'appalto; 
- la durata della sperimentazione è di anni 1 ed alla stessa seguirà una sostituzione degli 

addetti con personale interno GTT; 
 

PRESO ATTO 
 

che molti di questi dipendenti hanno un contratto vincolato alla durata dell'appalto, e sono stati 
scelti in base a criteri che dovevano soddisfare esigenze particolari legate al tipo di mansione 

prevista;   
 

INTERPELLANO 
 

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere se: 
1) il personale impiegato per il suddetto servizio sia interno all'A.T.I. o assunto con contratti a 

termine, appositamente strutturati per l'appalto; 
2) sia stato previsto, insieme alle cooperative appaltanti, un piano di rientro all'interno del 

mondo lavorativo per i propri dipendenti.  
 

F.to: Fabrizio Ricca 
Roberto Carbonero 

Barbara Ingrid Cervetti   


